

Freitag, 4. September. Die Volk-Zeitung erscheint täglich ausser...

Organ für Jedermann aus dem Volke.

Mit der Gratis-Beilage: Illustrirtes Sonntagsblatt.

Abonnementpreis für Berlin: Vierteljährlich incl. Postgebühren 4 Mark...

Interims-Gebühr: Für die gewöhnliche Zeit 40 Pfennig.

„Nothstand“ und — Fortschritte der Landwirtschaft.

Eine der Hauptklagen unserer Großgrundbesitzer gilt bekanntlich dem Mangel an ländlichen Arbeitern...

Table with 4 columns: Anz. der Dampfmaschinen, 1879, 1889, 1891. Rows include steam engines, pumps, and other machinery.

Während also in den zwölf Jahren seit 1879 die Zahl der feststehenden Dampfmaschinen um 54 pCt. zugenommen...

Welche Bedeutung eine so ausgiebige Zunahme des Maschinenbetriebs für die Landwirtschaft hat...

darüber bedarf es nur weniger Worte. Es liegt ja auf der Hand, daß und wie sehr die Verwendung...

Trotzdem wird bekanntermaßen über den „landwirtschaftlichen Nothstand“ von Niemandem mehr...

Der Großgrundbesitzer in unserem Osten ist dieser Entwicklung gegenüber gewissermaßen unzufrieden...

*) Fortsetzung: Die soziale Reform als Gebot des wirtschaftlichen Fortschritts. Seite 24. Leipzig 1891 bei Duncker u. Humblot.

Wie die Erfahrung lehrt, werden Verbesserungen in der Technik des Gewerbetriebs...

Daher verweist hierbei besonders auf Australien und England, sowie die Vereinigten Staaten...

Professor Hans Delbrück über die Getreidepreise.

Der freikonservative Professor und ehemalige Reichstagsabgeordnete Hans Delbrück veröffentlicht in den „Preussischen Jahrbüchern“ einen längeren Artikel über die gegenwärtige Getreidepreiserhöhung...

„In der Angst um die Folgen der Ernteverluste (wie wohl hier und da einem Vieh-Gewissen entzwingt) werden nun von den verschiedensten Seiten Projekte auf den Markt geworfen...

Feuilleton.

12 Frau Moran-Oden hat ihr Gastspiel in Kroll's Theater, nachdem sie den „Fidelio“ wiederholt, am Mittwoch als Gräfin in „Figaro's Hochzeit“ von Mozart...

Emile Zola, welcher sich bekanntlich vorzeitig hat, in einem Roman den Zusammenbruch des zweiten Kaiserreichs darzustellen...

Welch tragische und besagene Worte jagt er auf diesem Wege! Er konnte der große Schöpfer sein, aber ein unverschämter, bis zum Schimpf herabgewürdigter Mann...

Die Arme von Ghelons jagte sich wüthend groß, denn sie war in der Tat eine Wütherrin. Nach dem Fall von Sedan wollte Niemand begreifen, wie 80000 Mann kapitulieren und sich...

Und dann, welche Landstroläherie zeigte dieses Heer nicht auf dem Weg von Reims bis zu den benannten Festungen!

man der herrschenden Meinung über so viel verlorene Tage, über so viel gewandte Fellei Hundstreck geben wollte. Der Gedanke an Verantw. mochte allen logischen Bemerkungen ein Ende...

Ein Märtyrermuseum in der Zeit! Und eine tapferer Arme, trotz ihrer Unzulänglichkeit und Panik. Sie war froh an einer Kranzfeier...

Man darf sagen, daß wir viele bittere und harte Wahrheiten heute hören können. Lange Zeit haben es, als ob es das Gute Frankreich wäre, daß wir uns niemals weihen erheben könnten...

Denn so ist der Krieg unermesslich. Die letzten Gemüther, die von seiner Abkündigung träumen, die Konzepte...